



## Erste deutsch-paraguayische Universität gestartet

**Erste deutsch-paraguayische Universität gestartet** - Erstmals studieren angehende Ingenieure und Manager an einer deutsch-paraguayischen Universität. 57 Studierende aus Paraguay und Brasilien bilden den ersten Jahrgang an der Universidad Paraguayo Alemana (UPA). Diese Privat-Universität wurde vom Heidelberger Bildungs- und Gesundheitsunternehmen SRH gemeinsam mit dem Industrieverband Unión Industrial Paraguaya gegründet. Um die Industrialisierung des Landes voranzutreiben, werden in der Hauptstadt Asunción Betriebswirte und Wirtschaftsingenieure ausgebildet. "Unser Hochschulmodell, in dem Theorie und Praxis verbunden werden, kennt Paraguay nicht. Daher unterstützen Politik und Wirtschaft den Aufbau der Universität, um den Fachkräftebedarf im Land zu decken", sagte Prof. Klaus Hekking, Vorstandsvorsitzender der SRH. In Paraguay ist etwa ein Drittel der Bevölkerung unter 30 Jahre alt. Im ersten Jahrgang sind 36 Studierende in Betriebswirtschaftslehre und 21 in Wirtschaftsingenieurwesen eingeschrieben. Langfristig sind bis zu 750 Studienplätze vorgesehen. Unterrichtet wird auf Spanisch und Deutsch, die Abschlüsse richten sich nach dem international anerkannten Bachelor- und Mastersystem. Die Studierenden verbringen die letzten beiden Semester an einer SRH Hochschule in Deutschland, zum Beispiel in Berlin oder Heidelberg. In dieser Zeit absolvieren sie ein Praktikum in einem Unternehmen und schreiben eine Abschlussarbeit in deutscher Sprache. Die UPA ist nach paraguayischem Recht anerkannt und befindet sich derzeit im Akkreditierungsverfahren des deutschen Wissenschaftsrats. Von Beginn an haben die Regierungen in Deutschland und Paraguay die Initiative der SRH unterstützt. Die SRH Holding, eine unabhängige Stiftung mit Sitz in Heidelberg, betreibt Krankenhäuser, Bildungszentren, Schulen und Hochschulen. SRH Bildung, SRH Gesundheit, Die SRH ist ein führender Anbieter von Bildungs- und Gesundheitsdienstleistungen. Sie betreibt bundesweit private Hochschulen, Bildungszentren, Schulen und Krankenhäuser. Vorstandsvorsitzender ist Prof. Klaus Hekking. Mit 8.900 Mitarbeitenden betreut die SRH 450.000 Bildungskunden und Patienten im Jahr und erwirtschaftet einen Umsatz von 636 Mio. Euro. Der Unternehmensverbund steht im Eigentum der SRH Holding, einer gemeinnützigen Stiftung mit Sitz in Heidelberg. Ziel der SRH ist es, die Lebensqualität und die Lebenschancen ihrer Kunden zu verbessern. Ansprechpartner: SRH Holding, Nils Birschmann, Direktor Kommunikation, Bonhoefferstraße 1, 69123 Heidelberg. Telefon: +49 (0)6221 8223-158. Telefax: +49 (0)6221 8223-126. E-Mail: nils.birschmann@srh.de. 

### Pressekontakt

Fachhochschule Heidelberg

69123 Heidelberg

nils.birschmann@srh.de

### Firmenkontakt

Fachhochschule Heidelberg

69123 Heidelberg

nils.birschmann@srh.de

Fundament und Perspektiven, Freiraum und Verantwortung: Die SRH Hochschule Heidelberg bietet optimale Chancen für Ihren erfolgreichen Start ins Berufsleben ? an sechs Fakultäten und in mehr als 30 Bachelor- und Master-Studiengängen. Wir stehen für eine exzellente akademische Ausbildung, mit modernster Ausstattung in Hörsälen und Laboren. Unsere Aufgabe sehen wir aber vor allem darin, Hochschule anders zu denken und zu leben. Mit unserem Studienmodell nach dem CORE-Prinzip gehen wir daher über die reine Wissensvermittlung hinaus: Wir rücken das kompetenzorientierte Lernen in den Mittelpunkt und richten Lernziele, Lehre und Prüfungsformen konsequent an den Anforderungen Ihres späteren Berufslebens aus. So können Sie bei uns genau die fachlichen, methodischen und sozialen Kompetenzen erwerben, die im Arbeitsmarkt gefragt sind. Sie arbeiten bei uns von Anfang an praxisorientiert: In themenzentrierten Fünf-Wochen-Blöcken beschäftigen Sie sich intensiv mit einer Fragestellung ? und wenden erworbenes Wissen in Fallstudien, Projektarbeiten, Rollenspielen, Gruppenarbeiten und Präsentationen an. Darüber hinaus profitieren Sie von Studienbeginn an von unseren gewachsenen Partnerschaften mit weltweit tätigen Unternehmen und Hochschulen. Innovative Lernmethoden, ein besonderes Lernklima, internationale Netzwerke und die Vermittlung von Softskills tragen dazu bei, dass Sie selbstbewusst in Ihre Karriere starten ? mit dem Wissen, zielgerichtet und selbstverantwortlich handeln zu können.